
 
   
 
  

 

 

Dortmund, den 26.07.2023 

Antrag – Verpflegung in StuPa-Sitzungen ausschließlich vegan 

Antragsteller: ASL, QuINOAS 

Antragstext:  

Das Studierendenparlament möge beschließen, dass die bereitgestellte Verpflegung in StuPa-

Sitzungen ausschließlich vegan ist. 

 

Begründung: 

Wir wollen nachhaltiger sein, dies schaffen wir unter anderem, indem wir die Verpflegung rein 

pflanzlich stellen. Eigenes Mitbringen wird nicht begrenzt, aber Tierisches sollte nicht von der 

Studierendenschaft finanziert und damit unterstützt werden. 

Besser für die Umwelt und die Tiere. 

CO2-Äquivalente einer veganen Ernährung liegen weit unter denen der Ernährung nach der 

Empfehlung der DGE. Tierwirtschaft benötigt viel Land und Boden – Reduktion der Acker-

Weidefläche durch vegane Ernährung. Antibiotikaresistenzen sind durch tierische Ernährung 

möglich. 

 

 


